



Info – Pacifique

18 novembre 2024

Bonjour à tous,

Levée de fonds :

Nos 2 classes de 4-5e et de 6-7e organisent une levée de fonds en vue de leur sortie à Cypress Mountain qui aura lieu en février prochain.

Des billets de tirage pour gagner une carte BC Ferries d'une valeur de 500\$ sont en vente dès à présent, et ce jusqu'au 17 décembre. Prix d'un billet: 10\$

Si vous souhaitez en acheter, merci de passer voir Isabelle à notre secrétariat ou vous pouvez adresser une demande à Hervé par courriel: herve_meyer@csf.bc.ca, qui vous fera parvenir les billets par le biais de votre enfant.

Fruits et légumes

Veuillez noter que les fruits et légumes seront livrés le 21 novembre.

Spectacle de talents

Le spectacle des talents aura lieu ce jeudi. Les parents sont invités à venir assister au spectacle le 21 novembre de 13h-14h à la bibliothèque de l'école. SVP réserver votre place via le courriel de l'école pour prévoir le bon nombre de chaises. (ecole_pacifique@csf.bc.ca)

Société culturelle francophone de la Sunshine Coast

Franc de son succès initial, voici la deuxième édition de notre scène ouverte, vendredi le 22 novembre prochain au Gumboot Café dès 7h30. Sur une base tout-à-fait légère et inclusive, venez présenter votre numéro ou alors écouter et applaudir! Voir la pièce jointe pour plus de détails et au plaisir de vous y trouver! »

Good afternoon,

Fundraiser :

Our 2 classes of Grade 4-5 and Grade 6-7 students are organizing a fundraiser for their trip to Cypress Mountain which will take place next February.

Raffle tickets are on sale now until December 17th. The prize is a \$500 BC Ferries card.

Price for one ticket: \$10.

If you would like to purchase one ticket (or more), please see Isabelle at our office or you can send a request to Hervé by email: herve_meyer@csf.bc.ca, who will send you the tickets through your child.

Fruits and vegetables

Please note that fruit and vegetables will be delivered on November 21.

Talent show

The talent show will take place this Thursday. Parents are invited to attend the show on November 21 from 1 to 2 p.m. in the school library. Please reserve your place via the school email to ensure the right number of chairs. (ecole_pacifique@csf.bc.ca)

Société culturelle francophone de la Sunshine Coast

Building on its initial success, here's the second edition of our open stage, Friday November 22 at the Gumboot Café, starting at 7:30 am. On a completely light and inclusive basis, come and present your act, or listen and applaud! See the attachment for details, and we look forward to seeing you there!

Bonne semaine!

Mélanie Vallières